



No eres tú, Cuauhtémoc: queremos escarmentar a Alito

TELÉFONO ROJO
**JOSÉ
UREÑA**

joseurena2001@yahoo.com.mx



Tranquilo. No hay la intención de proceder contra ti si se escenifica un proceso de investigación en la Cámara de Diputados, se analiza el expediente judicial y se somete a votación en la Sección Instructora.

Poco importan la lucha feminista, las acusaciones de intento de violación a una hermana e inclusive la averiguación de la Fiscalía de Morelos fue bien integrada por su extitular **Uriel Carmona**.

Es decir, estimado **Cuauhtémoc Blanco**, cuentas con el manto protector convenido en tu casa en el fraccionamiento exclusivo donde vivías mientras fuiste alcalde de Cuernavaca y gobernador de Morelos.

Ahí, en privado, le pediste protección a **Andrés Manuel López Obrador** y él, como presidente y dueño del movimiento, te ofreció la diputación federal y el consiguiente fuero.

Para eso hay tres diputados afines, el presidente **Hugo Eric Flores**, la morenista **Adriana Belinda Quiroz** y el verde **Raúl Bolaños Cacho**, cuyos votos arrasarán al panista **Germán Martínez Cázares**.

En adición, tienes otro punto a favor: experto en derecho, **Martínez Cázares** ha garantizado opinar y actuar a partir de tu derecho constitucional de presunción de tu inocencia.

PERO NO ME DOBLO

La misma opinión tiene la presidenta **Claudia Sheinbaum**.

Dijo ayer sobre tu eventual desafuero para llevarte ante la justicia por "acoso sexual e intento de violación en grado de tentativa" a **Nidia Fabiola Blanco Fernández**:

"Es una decisión de ellos (los diputados) y tiene que sustentarse en si hay pruebas o no. Que no sea un asunto político..."

Pero hay más información:

Ayer el líder parlamentario del Partido Verde, **Manuel Velasco**, estuvo con **Alejandro Moreno** y hablaron largo en el Senado.

Velasco, quien fue el conducto para advertir al dirigente priista sobre la persecución en puerta, llamó el 8 de abril del 2022 a **Alito** y de plano le descargó la amenaza:

-Se van a ir con todo.

El mensaje fue transmitido por "nuestro amigo, nuestro hermano, ya sabes quién", en aparente referencia al entonces secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**.

A partir de entonces se desató la tormenta, las acusaciones, el allanamiento de sus propiedades en Campeche, las acusaciones, señalamientos contra familiares...

-Cualquiera con el cinco por ciento de los ataques contra mí y contra mi familia ya se habría doblado... Y no me voy a doblar -me dijo Alejandro Moreno.

Bueno, hoy no es **Cuauhtémoc Blanco**, sino a él a quien le mandan mensajes para acallarlo.

LENTO DE REFLEJOS

1.- Al gobernador **Pablo Lemus** le faltaron reflejos.

En Jalisco tiene buena imagen y el uso del terreno del crimen organizado en Teuchitlán para concentrar, preparar sicarios y asesinar a enemigos no era en su tiempo.

Pero ayer salió y trató de desactivar una bomba mediática luego de los señalamientos del fiscal general **Alejandro Gertz**, de culpar a las autoridades locales.

¿Quién lo convenció?... Porque las autoridades federales son las responsables de desbaratar agrupaciones tan poderosas con armas acaso más poderosas que las de las Fuerzas Armadas.

Y 2.- Ayer, la Presidenta salió en apoyo del nuevo titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México, **Rafael Marín Mollinedo**.

Elogió su desempeño y en especial el decomiso de productos chinos con valor superior a 300 millones de pesos en la Aduana de Pantaco, Ciudad de México.